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几日前
!

国内著名的篮

球论坛虎扑爆料称
!

奥组委

体育部副部长信兰成将在奥

运会之后重新入主篮协
"

消

息一出
!

举座皆惊
!

网友一致

认定
!

信兰成的
#

复辟
$

将是

中国篮球的灾难
%

&

按照奥组委官员的使

用规定来看
!

所有从各个中

心借调出去的领导在奥运会

之后都会回到原来的工作岗

位
!

而信兰成已经被总局点

名回去接替李元伟的工作
% $

一位内部人士告诉记者
%

信

兰成回归已成事实
!

但网友

和球迷都对信兰成在位期间

的一些事情耿耿于怀
!

其中

最轰动的莫过于王治郅不归

事件
!

信兰成被认为是扼杀

王治郅
!"#

和国家队生涯

的刽子手
%

$%%$

年美国世锦赛之

前
!

王治郅被达拉斯小牛

队裁掉
!

急于寻找新东家

的他留在美国参加夏季联

赛
!

对于国家队的调令置若

罔闻
%

在事件发生之后
!

信

兰成并没有对大郅赶尽杀

绝
!

他让匡鲁彬一次次做大

郅的工作
!

但大郅始终没有

改变自己的立场
!

直到之

后与信兰成为首的篮协领

导撕破脸皮
%

事实上
!

是信兰成促成

了中国球员进军
!"#

时代

的到来
!

对于他收取姚明高

额的培养费则另当别论
%

而

在
$%%$

年世锦赛那批国家

队队员当中
!

姚明
'

刘炜
'

朱

芳雨
'

杜峰等人依然是国家

队的核心
!

如今这支国家队

还是以
$%%$

年国家队为班

底的
"

这是信兰成为中国篮

球做出的贡献
!

但他办的一

件事情以及他的性格造成了

他被妖魔化
"

第一件事情是信兰成与

北京奥神超乎寻常的关系
!

当年前卫队参加
&"#

!

之后

奥神重新组队参赛
!

直到最

终两队合并
!

信兰成从一开

始就知道这两个队的关联关

系
!

这也是
&"#

历史上第一

次出现派系
"

但信兰成对于

此事的忍让最终让他成了第

一个破坏游戏规则的人
!

而

此事也让他与众多俱乐部越

走越远
"

第二件则是他与媒体的

关系
!

有个故事
!

足以描绘信

兰成和中国篮球记者之间的

关系
"

故事发生在
'(()

年

篮管中心刚刚建立的时候
"

中心召开大会
!

也邀请了不

少篮球记者
!

打算商量一下

未来的发展规划
"

大会进行

到最后一项
!

各位记者们也

要发发言
!

说些自己的期待
"

于是新华社的老前辈梁希仪

说
!

篮管中心应该给记者们

提供更好的新闻服务
"

梁希

仪发过言
!

信兰成先盯着梁

希仪
!

然后慢条斯理地说
(

&

你们记者 写 东 西 是 干 事

业
!

我搞篮球也是干事业
!

大

家都是干事业
!

凭什么我给

你服务啊
) $

一言入耳
!

大伙

面面相觑
!

据说梁老前辈从

此再也不和信兰成讨论工作

问题
%

$%%%

年悉尼奥运会时
!

!"#

总裁斯特恩特意和中

国体育代表团团长袁伟民会

晤
!

信兰成也在座
%

据当时的

目击者说
!

作为篮管中心主

任
!

信兰成在整个会晤中一

言不发
!

面色凝重
%

斯特恩显

然期待借助会晤打开中国的

大门
!

但信兰成希望坚守自

己的阵地
%

不过
!

他也是一个大处

着眼
!

小处着手的人
!

他对于

青年球员的培养有着执着的

热爱
!

他的回归也许会改变

中国篮协青黄不接的局面
%

新华社华盛顿
!

月
"

日奥

运专电
!"# $%&'

黄蜂主

场
*

日惊现
&

火灾
$ !

黄蜂与马

刺的比赛因此中断
'(

分钟
%

当首节比赛结束时
!

黄蜂

吉祥物
&

超级雨果
$

在赛场上

为观众玩了一把鲜见的钻火圈

飞身扣篮
!

就在这个吉祥物为

自己表演成功鼓动主场球迷为

首节落后的黄蜂助威时
!

手持

火圈的表演者却怎么也无法熄

灭火圈
%

现场工作人员不得不

取来两个泡沫灭火器
!

一起向

火圈扑去
%

这场
&

火灾
$

终于被平息

了
!

可赛场上却是泡沫满地
%

工作

人员用拖布把场地来来回回拖了

无数遍
!

直到裁判示意能正常比

赛为止
%

接着
!

裁判又不得不让等

在场边的双方队员进行几分钟的

热身
!

准备第二节比赛
%

当第二节

比赛开始时
!

比赛已拖延了
'(

分钟
%

赛后黄蜂吉祥物表示
!

今后

再也不玩钻火圈了
%
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毫无疑问
!

正宗篮球专

业毕业
'

拥有着硕士文凭和

博士生导师头衔的李元伟是

中国篮协最有思想的掌门

人
!

从某种程度上来说
!

全盘

!"#

化和捍卫
&

中国第一职

业联赛
$

的目标成为他的理

想
!

中国篮球也正是在他这

一方针下走过了五年
%

在正式坐上中国篮球掌

门之职以前
!

李元伟曾经担

任过篮管中心副主任多年
!

他对
&"#

和中国篮球的发

展有着自己的见解
%&

北极星

计划
$

的出台正符合他雄心

勃勃地提出
&

&"#

为中国第

一运动
$

的宣言
%

毋庸讳言
!

中国篮球从此走上了急速

&

接轨
$

阶段
(

&"#

经营模

式的
!"#

化
'

&"#

准入标

准和制度的实施
'

外援的统

一选秀制度的出台
'

&"#

经

营管理权的全面回收
**

然而
!

李元伟的这一宏

伟计划注定要在中国的严酷

现实中前行
+,,

脆弱的中国

篮球经济和人才基础让他的

设想显得举步维艰
!

&"#

职

业联赛的假球
'

黑哨等黑暗

面依旧
!

截至上个赛季
!

&"#

赌博集团的介入
'

关联集团

的出现
'

假球员的出现等丑

陋现象足以说明
!

&"#

依然

处于最艰苦的基础阶段
%

中国篮协于
+

月
*,

日

正式公布
-

$%%)- $,,(

赛季

中国男子篮球职业联赛俱乐

部准入实施方案
. !

将
&

不超

过
')

支球队
$

的规定正式发

布
!

这就意味着
!

一直酝酿多

年的
&"#

扩军问题
!

实际上

&

决定
$

了
+++

&"#

将由原

来的
'.

支扩大为
/)

支
!

下

赛季起恢复南北赛区
%

但圈内人士指出
!

&"#

现有的
/.

支球队实际上俱

乐部情况和球队水平参差不

齐
!

很多场次属于垃圾比赛
!

这严重影响了
&"#

的观赏

质量
!

如上海等赛区出现了

一场比赛二三百人的窘境
!

电视收视率的下降意味着

&"#

吸引力的下降
%

由于中

国各地区经济发展的不平

衡
!

&"#

球 队 分 布 很 不 合

理
!

有些地方的俱乐部经济

情况非常好
!

有些地方的俱

乐部则是举步维艰
%

这种形

势下
!&

扩军
$

成为不切实际

的宣言
%

实际上
!

奥运会后李元

伟将退休
!

他的抱负能否实

施还不得而知
%

李元伟的任期正好遇上

了雅典奥运会和北京奥运

会
!

虽然拥有姚明这样的
&

巨

人
$ !

以及易建联这样的新

星
!

但雅典奥运会上姚明怒

发冲冠和中国男篮跌跌撞

撞地勉强进入八强的现实

表明
!

李元伟并没能使中国

男篮实现飞跃
!

他力主的外

籍主帅制度并没有收到什

么太大效果
!

相反
!

从那时

起到现在
!

中国男篮的内斗

一 直 没 有 结 束
+++

前 一 个

阶段
!

当北京奥运会中国男

篮的分组抽签结果出来的那

一刹那
!

人们不得不相信
(

这

位中国篮球掌门人
!

连运气

都没有了
%

一个高调的人
!

一个富

有理想的人
!

一个满腔热情

的人
!

但是
!

在中国篮球现实

面前
!

只能拔剑四顾心茫然
%

快报记者 沈忱

不善沟通 信兰成被妖魔化

眼高手低 李元伟壮志难酬

$

火灾
%

惊魂 黄蜂吉祥物玩火

")'( �>o

上个月闹得沸沸扬扬的南

钢欠薪一事日前得到妥善解

决
!

俱乐部已答应
.

日付清所

有欠款
%

今天
!

球队将到无锡进

行为期
+

天的封闭训练
%

&

其实我们也知道大家都

不容易
!

俱乐部肯定不会不给

我们工资和奖金的
%

所以有人

把事情告诉了媒体
!

我觉得没

有必要
!

大家都不容易
!

现在事

情解决了
%

希望媒体不要再炒

作这个事情了
% $

一位队内人士

告诉记者
%

同时他还表示
!

这件

事情并没有影响到球队与俱乐

部的关系
!

更没有影响到球队

的训练
%

最近一段时间
!

球队一

直在仙林基地训练
!

为了给大

伙换个环境
!

教练组决定球队

今日赶到无锡封闭训练
%&

也没

什么特别安排
!

就是希望给球

员们换个环境
% $

主帅胡卫东告

诉记者
%

快报记者 沈忱

欠薪风波 南钢
&

日发工资

&

我签证拿到了
!

0

月份中

旬我去美国了
% $

昨天下午大

唐告诉记者
!

他即将赴美疗伤
%

大唐告诉记者
!

之所以把

赴美疗伤的时间推到现在
!

是

等待美国专家的检查结果
!

&

现在医院联系得差不多了
$ %

此次俱乐部给大唐做了一个疗

伤加上康复的费用计划
!

大唐

告诉记者
!

手术加上康复费用

大概要
*%

万元不到一点
%

&

我会一直呆在旧金山的
!

丁医生曾经给姚明大郅他们做

过手术
!

他的水平非常高
%

我这

次去就是想根除膝部的磨损部

位并把骨刺清除了
%

当然
!

还要

请医生给我做一个全面的治

疗
!

如果其他部位有问题
!

我也

一并做治疗
%

所以这趟差不多

要在美国呆三个月左右
% $

大唐

说
%

预计
)

月中旬大唐就能返

宁随队训练
%

快报记者 沈忱

签证办妥 大唐将赴美疗伤

杰伦
/

麦考一
'

贾巴里
/

史

密斯
'

科尔曼
'

李
/

本森这四个

中国球迷熟悉的外援都将出现

在月底的
!"1

联赛中
!

不过他

们都不会来同曦效力
%

目前各

队都寻找了强力外援
!

同曦队

也在加紧敲定外援
!

这两天就

会有结果
%

俱乐部总经理吕平这两天

成了大忙人
!

最让他心急的就

是外援的事情了
% &

我们的对

手都找了很好的外援来了
!

我

们也一直在考虑外援人选
!

前

面联系的几个水平都不够
%

这

次我们手上三个人水平都还不

错
!

这两天就和杨导商量把外

援敲定下来
!

赶紧让他来南

京
% $

吕平说
%

快报记者 沈忱

对手引援 同曦心急定外援
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